



▲テレビアンテナを組み立てる中学生と梅本継大さん

福津の仕事人 福津の職人魂を中学生に

市内で建設、美容、保険など、さまざまな事業を営む福津市商工会青年部の皆さんが、9月26日と10月24日の2日間、市内の中学校で「福津の仕事人」出前授業を開催しました。1時間目は、仕事人たちがどんな仕事をしているか、フリップやタブレットを使って紹介。2時間目は、美容師、建築士などの仕事を実際に体験しました。
「やりがいがありますか」「給料はいくらですか」といった質問を投げ掛ける中学生に対し、丁寧に応答する仕事人の皆さん。笑顔が絶えず、終始楽しげに中学生と大人が触れ合う時間となりました。

宮地嶽第55回光の道全国競書大会 書に思いを込めて

全国競書大会表彰式が、10月23日に宮地嶽神社にて行われました。津屋崎中学校3年生の大野稜斗さんは最優秀特別賞(内閣府特命大臣)を受賞し「このような大きな賞を頂くことができ素直にうれしい」と話していました。作品は12月6日から12月23日まで九州国立博物館で展示されます。



▲神前揮毫(きごう)を行う大野さんと受賞作品

チアダンス全国大会出場 元気いっぱいのスマイルで

チアダンスチーム「ダブルD」の皆さんが、第22回全日本チアダンス選手権大会への出場を決め、市内の小学校に通う1年生から6年生の9人が原崎市長を表敬訪問しました。小学6年生の貞富心音さんは「良い報告ができるように頑張ります」と力強い言葉で意気込みを話していました。



▲3つの異なる編成の部で出場する選手の皆さんと記念撮影

第8回プリンセス駅伝in宗像・福津 日本一へ走り出す

全日本実業団対抗女子駅伝の出場権をかけた予選会「第8回プリンセス駅伝 in 宗像・福津」が10月23日に開催されました。
宗像ユリックスを発着点に、全国各地から参加した31チームが新原・奴山古墳群や津屋崎干潟など、福津市と宗像市で熱戦を繰り広げました。
大会を制したのはパナソニック。パナソニックをはじめとした16チームが全国大会へと駒を進めました。好天に恵まれ、市内各所の応援拠点では3年ぶりに特産品やぜんざいが振る舞われ、大勢の人でにぎわいました。



▲懸命に宮地嶽神社参道を駆け抜ける選手たち

福津ふるさと劇場2022 民話・伝統芸能に感激

福津民話劇団と勝浦人形浄瑠璃保存会による「福津ふるさと劇場」が10月16日にカメラアホールで開催されました。結成20周年となった福津民話劇団は、福岡浦盆踊りをテーマにした「紅葉屋敷とキジのめんどり」を上演。会場は大いに盛り上がり、大きな拍手に包まれていました。



▲真剣な表情で熱演する福津民話劇団の皆さん

文部科学大臣賞を受賞した貯金箱寄贈 福津の海に魅了されて

春日市在住の花田勘太郎さんが福津の海をイメージして作った貯金箱が「第46回ゆうちょうアイデア貯金箱コンクール」で文部科学大臣賞に輝き、その貯金箱が福津市に寄贈されました。「家族で訪れ、海の美しさに心を打たれた」という花田さんの貯金箱は市うみがめ課窓口に飾っています。



▲うみがめが宙に浮いたように見える工夫を凝らした貯金箱

 緒方 愛ちゃん 福	 正野 杏樹ちゃん 南	 高橋 倫太郎くん 神
 森下 瑛太ちゃん 上	 森住 俐仁ちゃん 福	 高村 みくちゃん 東
 白石 恵菜ちゃん 南	 新川 恵渚ちゃん 福	 吉水 葉音ちゃん 宮

発行月に1歳の誕生日を迎える赤ちゃんの写真を募集。掲載を希望する人はプリントした写真を子育て支援センターなかよしに持参するか市公式ホームページでも受け付けています。持参の場合、写真はプリントしたものに限り、データの持ち込みは受け付けられません。毎号先着24人で、2月生まれの赤ちゃんは12月15日(木)が受付期限です。

受付、問い合わせ 市子育て支援センターなかよし(ふくとぴあ) ☎35・8382
休館日 月曜日、第2土曜日とそれに続く日曜日、祝日

岡田 みつきちゃん 南

写真申込フォーム

津屋崎千軒音楽散歩 音楽に癒される秋のひととき

津屋崎千軒音楽散歩が、10月10日に開催され、5つの会場でさまざまなジャンルの音楽が演奏されました。会場の1つ「豊村酒造」では弦楽四重奏によるクラシックの曲が披露されました。「伝統のある酒蔵でのクラシック演奏がとてもおしゃれ」と訪れた人も満足している様子でした。



▲演奏した「フィルハーモニア福岡カルテット」の皆さん

津屋崎千軒なごみにフラワーウォール贈呈 津屋崎に新たな“映え”スポット

九州産業大学の学生が、福津の事業者と連携し、特産品であるトルコギキョウなどの造花を使ったフラワーウォールを制作。9月29日に津屋崎千軒なごみに贈呈されました。九州産業大学の石岡由希菜さんは「想像以上の写真映えスポットが完成した。たくさんの人に来てもらいたい」と話していました。



▲しおさい通り側の壁面に設置されています